
Chère Katrin, 

Chère Simone, 

 

Nous avons un grand plaisir de recevoir vos salutations ainsi que les nouvelles de votre école .Nous 

adressons aussi nos salutations à tout le personnel et à tous les élèves de Fichte Gymnasium. 

Evidemment, certaines localités du pays ont été touchées par les conséquences dues au changement 

climatique notamment en commune MUHUTA , Province de RUMONGE et à GATUMBA dans la 

Province de BUJUMBURA. 

Dans ces localités, on observait respectivement le glissement de terrain et les inondations causées 

par le débordement du Lac Tanganyika et les fortes pluies .Cela aggrave la survie de la population qui 

vit dans la pauvreté abjecte suite à la dévaluation de la monnaie .Heureusement, on a appris 

récemment que la population touchée a bénéficié d’assistance de la part  des organisations  non 

gouvernementales  notamment  la Fondation Stamm. 

Nous avons le regret d’apprendre que vous avez aussi subi les conséquences dues au changement 

climatique. Personne ne nie  actuellement que la lutte au changement Climatique est un combat 

commun que nous devons mener pour la protection de notre maison commune qui est 

l’environnement. C’est ce que nous avons entrepris dans nos projets communs. 

Chez nous, on est presque au début de la saison sèche  marquée par  la récolte des haricots ( voir les 

photos si après). 

Au nom de tous les enseignants et  à mon nom propre, nous nous permettons de vous féliciter pour 

le succès que vous avez enregistré pendant la soirée que vous aviez nommée SOIREE BURUNDI 

Bravo !   Bravo !  Bravo ! 

En rigueur de termes, nous voudrions vous dire que votre succès est  notre succès.  

Nous vous remercions pour la détermination, le courage et le dévouement dont vous avez fait 

preuve afin  d’aboutir à cette action combien louable. Nos remerciements vont à  Katrin et Simone 

qui ne cessent d’intensifier le contact entre nos deux écoles. Nous remercions également chacune et 

chacun qui a contribué pour la réussite de votre présentation sur notre école. Nous remercions plus 

particulièrement Carla, Josi et Felicia. 

Cette une bonne occasion pour demander à Carla, Josi et Felicia de rester les ambassadrices de notre 

école même à la fin de leurs études et d’inspirer aux autres élèves la fierté d’être nos partenaires. 

Nous leur souhaitons la bonne santé, la chance et le succès dans leurs activités à venir. 

Concernant nos projets de la plantation des arbres et celui de la mise en place d’une bibliothèque, 

nous envisageons  à installer des pépinières avant longtemps et acheter des livres  en fonction des 

moyens disponibles. 

Nous terminons en vous annonçant que les examens finalisant A/S 2023-2024 sont en cours pour les 

classes montantes et l’affichage des diplômés se fera le 17/6/2024.Les diplômés vont se préparer 

pour l’examen d’Etat. 

Nous souhaitons à toutes et à tous de passer des moments agréables. 

Cordialement 

MUNEZA Ferdinand (Directeur de l’école),Etienne et Emile 



  

Photo1ꓽDéfense des rapports de stage des élèves finalistes 

 

Photo2ꓽExamen des classes montantes 

 

Photos nous montrant comment on fait la récolte des haricots chez nous. 


